

Pour une éducation à l'égalité des genres

Formation à la déconstruction des stéréotypes sexués

Malgré les progrès réalisés en matière d'égalité hommes-femmes, les questions liées aux genres sont plus que jamais d'actualité. Que nous soyons parent, enseignant-enseignante, animateur-animateur, éducatrice-éducateur, puériculteur-puéricultrice, travailleur ou travailleuse social-e, coordinateur ou coordinatrice d'équipe, nous sommes sans cesse confronté-e-s aux rapports sociaux de sexe, que cela soit dans notre pratique éducative ou dans notre quotidien.

À travers différents types d'activités (jeux de rôles, mises en situation, activités de communication, analyses de documents, échanges de pratiques...), nous vous proposons une formation pour :

- repérer, identifier et questionner les stéréotypes sexués véhiculés par la société (médias, milieu scolaire, monde du travail...) et/ou que nous ont transmis notre éducation, notre histoire personnelle ;
- analyser et remettre en question nos propres modèles d'identification, sachant qu'ils participent à la construction de l'identité sociale et sexuée des filles et des garçons ;
- envisager et initier de nouvelles pistes de réflexion et d'action, tant au sein de son lieu de travail que dans sa vie de tous les jours.



FORMATION NON RÉSIDENTIELLE

Bruxelles

Les 23, 24, 30 et 31 mars 2015, de 9 à 17 heures
110€ (étudiant-e, demandeur-demandeuse d'emploi 95€),
organisme 143€

RENSEIGNEMENTS :

02/543 05 94 - www.cemea.be

CEMEA - EP

AVENUE DE LA PORTE DE HAL 39 BTE 3
1060 BRUXELLES
TÉL. : 02/543.05.95 - FAX : 02/543.05.99
WWW.CEMEA.BE



Des choix pour l'éducation